



## Programm Studienchecker – Informationen zum weiteren Vorgehen im Schuljahr 2011/2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

nunmehr endet das dritte Jahr des Programms "Studienchecker" (einer Kooperation des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur mit dem Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung). Wir möchten uns bei den Schüler- und Bildungsberater/innen, den Schulleiter/innen sowie den Landesschulräten für Oberösterreich, Salzburg, Steiermark und Tirol und dem Stadtschulrat für Wien für die bisherige gute Zusammenarbeit bedanken.

Aufgrund dieser positiven Resonanz und der Notwendigkeit zur weiteren Verbesserung der Unterstützung in den Bereichen Studien- und Berufswahl haben Frau Bundesministerin Dr. Claudia Schmied (BMUKK) und Herr Bundesminister o. Univ. Prof. Dr. Karlheinz Töchterle (BMWF) gemeinsam die Entscheidung für einen flächendeckenden Vollausbau bis zum Schuljahr 2014/2015 und eine Ausdehnung des Studiencheckers auf alle Bundesländer getroffen. Im kommenden Schuljahr 2011/2012 wird der Studienchecker somit in den Bundesländern Burgenland, Kärnten, Niederösterreich und Vorarlberg gestartet.

Zum Programm Studienchecker steht Ihnen ein breites Informationsangebot zur Verfügung. Beiliegend finden Sie eine Kurzbeschreibung des Projektes. Diese und weitere Informationen finden Sie auch unter www.studienchecker.at.

In den Beilagen finden Sie die wichtigsten Informationen zum kommenden Schuljahr. Diese inkludieren Informationen zur Online-Bestellung von Materialen, zu Informationsveranstaltungen im Herbst 2011, Grundinformationen für die Schulen und zu Ansprechpartner/innen in den Bundesländern.

Bitte führen Sie die Online-Bestellung des Materials und Aktualisierung der Schuldaten bis 8. Juli 2011 durch!

Wir danken Ihnen und Ihrem Team für Ihr Engagement und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Gerhard Krötzl, BMUKK

Wien im Juni 2011

G. Mich

Dr. Paul Wilkens, BMWF

Tour poston